

VENDREDI 15 MAI 2015 - N° 6128 - PRIX : 400 ARIARY

**CULTURE**

L'EXPRESS DE MADAGASCAR

CONCERT

# Erick Manana remplit son contrat

Hier au Palais des sports, Erick Manana a fait preuve de professionnalisme. Il a une fois de plus démontré son amour pour la musique dans ce retour très attendu.

**U**NE fois n'est pas coutume, Erick Manana et ses camarades conquièrent une fois de plus le Palais des Sports. En toute sobriété, tous vêtus de blanc, jean bleu et sandales, les artistes montent sur scène vers 15h30. Le temps de prendre place et d'accorder sa guitare, Erick Manana fait face à son auditoire, un public de passionnés dont l'impatience d'entendre les douces ballades enjouées du chanteur a résonné dans tout le Palais. De fait, sa chanson « *Miomana ianao chérie* » que Erick Manana, accompagné de ses amis musiciens, a chanté en guise de salutations pour ses fans, a eu l'air de dire « *Préparez-vous mes amis, aujourd'hui notre fête sera bouillonnante, car nous voici de nouveau réunis* ».

Un public de toutes les générations a envahi les lieux, les adultes fans de la première heure, de la belle époque où il interprétait les chansons de Razilinah, ainsi que les jeunes qui ont découvert les chansons d'Erick Manana autour d'une guitare, et grâce à leur passion pour la musique. Ainsi, en plus de ses compagnons habituels comme son ami fidèle Kolibera, son fils Nini, le saxophoniste Titi, Sata et Donné aux percussions ou encore Solofo à l'accordéon,



PHOTO : SEGIO MARYL

**Jenny Fuhr et Erick Manana ont conquis le cœur du public à travers leur duo sur scène.**

ses acolytes de toujours Benny et Bebey étaient également de la partie. Si le répertoire du concert s'est consacré dans sa majorité aux chansons d'Erick Manana, le chanteur de nature modeste et tout aussi fier de ses amis a tenu à partager cet instant avec eux et son public.

## Belle rencontre musicale

Malgré quelques problèmes au niveau de la sonorisation qui laissait amplement à désirer, Erick Manana, fort de ses expériences, a fait preuve de professionnalisme pour satisfaire ses fans tout au long du concert.

« *Erick Manana Ranofotsiny* », tel était le titre de ce concert. Ceci dit, pour

Erick Manana lui-même, le partage à travers la musique importe tout autant que chanter pour ses fans. La preuve, cette communion musicale qui existe entre lui et son amie Jenny Fuhr qui, au fil de ses échanges artistiques avec Erick Manana, s'est parfaitement imprégnée de la musique et de la culture malgache. De « *2CV d'Randria* » à « *Kapakapa sy bigoudis* » en passant par l'incontournable « *Mbola ho avy* », Jenny Fuhr a séduit le public par son talent, son aisance et son charme sur scène, sous les yeux ébahis de l'ambassadeur d'Allemagne Harald Gehrig et de sa femme venus assister au concert.

De même, quelques autres personnalités politiques, dont l'ancien prési-

dent Marc Ravalomanana et son épouse, ont fait le déplacement. Erick Manana a tenu à présenter également, dans le cadre de ce concert, le fruit de sa collaboration avec le charismatique Dama. « *Feo Roa, Gitara Roa* », voilà l'intitulé de cet album où les deux artistes partagent en duo leurs chansons, telles que « *Farakely* » pour Dama et « *Tsiky Malefaka* » pour Erick Manana. Dama s'est ainsi joint à la fête pour chanter aux côtés d'Erick Manana quelques extraits de l'album. Des retrouvailles avec les musiciens et le public, que le chanteur espère perpétuer autant que possible, tout au long de son passage sur sa terre natale.

**Andry Patrick Rakotondrazaka**